

Würdigung**Bürgerstiftung Rommerskirchen erhält Preis für ihr Vitaminprojekt**

4. November 2022 um 04:50 Uhr | Lesedauer: 2 Minuten



Marion Schröder (v.l.) übergab den AOK-Förderpreis an Hedi Glöckner und Elmar Gasten von der Bürgerstiftung. Foto: Bürgerstiftung

Rommerskirchen. Die Allgemeine Ortskrankenkasse hat der Stiftung den mit 1500 Euro dotierten Förderpreis „Starke Kids“ zugesprochen. Die Stiftung kann finanzielle Unterstützung gut gebrauchen.

Die Allgemeine Ortskrankenkasse (AOK) hat die Bürgerstiftung Rommerskirchen mit dem Förderpreis „Starke Kids 2022“ ausgezeichnet. Hintergrund ist die Initiative der Stiftung, die Kinder an den drei Rommerskirchener Grundschule wöchentlich mit Vitaminen zu versorgen. 100 Kilogramm Obst und Gemüse werden an die Einrichtungen verteilt. Hauptsächlich handelt es sich dabei um Äpfel und Möhren aus heimischem Anbau.

Nach den Herbstferien hat die Bürgerstiftung die Lieferung wieder aufgenommen. Jeden Dienstag werden die Schulen versorgt. Bei der Lieferung wechseln sich drei Mitglieder des Vorstands bzw. des Kuratoriums ab – Bernd Olligs, Eckart Roszinsky und Elmar Gasten. Gasten, Vorsitzender der Stiftung, betont: „Das ‚Vitaminprojekt‘ ist uns eine Herzensangelegenheit und die Reaktion der Kinder, wenn man mit den Äpfeln und Möhren zu den Schulen kommt, zeigt uns, dass dieses Projekt überaus gut angenommen wird.“ Für die im Verhältnis zu anderen Kommunen eher kleine Rommerskirchener Bürgerstiftung ist das Projekt aber auch ein finanzieller Kraftakt. Gasten: „Die früher obligatorischen Geldzuflüsse aus den Zinsen des angelegten Stiftungskapitals tendieren gegen Null. Das macht uns die Finanzierung nicht leicht. Daher sind wir zur Aufrechterhaltung unserer Aktivitäten dringend auch auf Spenden angewiesen.“ Umso größer ist jetzt die Freude über die Verleihung des mit 1500 Euro dotierten Förderpreises.

Der Preis wurde von der AOK Regionaldirektorin Niederrhein, Marion Schröder an Gasten und Hedi Glöckner, Mitglied im Kuratorium der Rommerskirchener Bürgerstiftung, überreicht. „Wir freuen uns riesig, dass unsere Bewerbung um den Förderpreis erfolgreich war. Die Anerkennung für unser Engagement – gepaart mit der finanziellen Zuwendung – tut gut“, sagte Gasten.

Die Bürgerstiftung hatte im Jahr 2009 als erstes eigenes gemeinnütziges Projekt die Lieferung von frischem Obst und Gemüse in den Wintermonaten an die drei Grundschulen im Gemeindegebiet organisiert. Ziel der Aktion war und ist es bis heute, alle Grundschulkinder kostenlos mit Vitaminen zu versorgen. Wer die Bürgerstiftung unterstützen möchte, kann dies mit einer Spende tun. Die Bürgerstiftung stellt Spendenbescheinigung aus. Die Überweisung sollte die entsprechenden Kontaktdaten der Spenderin/des Spenders enthalten. Info: Elmar Gasten, 02183 5358.

(ssc)

Es sind noch keine Kommentare vorhanden.
